

## MyMA inaugura una nueva oficina en La Serena



propósito es atender las necesidades del contrato de servicios con Minera Los Pelambres (MLP).

La actividad contó con la presencia de algunos integrantes del equipo gerencial y trabajadores

MyMA – Minería y Medio Ambiente Ltda. inauguró una nueva oficina en la ciudad de La Serena (Avda. Juan Cisternas 1960), cuyo

de MyMA, además del equipo de profesionales de La Serena, encabezado por Jocelyn Palma Peña, administradora de Contrato MLP. Durante las palabras inaugurales, el gerente general de MyMA, Carlos Barrera, expresó su mayor satisfacción por la apertura de la nueva sucursal, afirmando que “instalarnos en La Serena es mucho más que una decisión logística. Es una apuesta por el talento local, por el desarrollo regional y por las relaciones de largo plazo”. **mch**